

11月
7日(日)

テクノパワーおもしろ体験隊

会場○長崎大学文教キャンパス

小学校高学年から中学
生を対象に、「橋のいろ
いろ」「身の回りの温度
を測ろう」「建物の振動
実験」「砂地盤の液状化
実験」など土木に関する
実験やものづくりを体験
するイベントを実施しま
した。また、建設機械の
操縦体験コーナーもあり、
多くの方々に参加してい
ただきました。



11月
13日(土)

浦上川高架橋開通記念クイズ & ウォーキングラリー

会場○長崎市幸町の稻佐橋東口特設広場

クイズを解きながら、
往復2キロのコースを
歩くイベントに約千名
が参加されました。コ
ース途中には、土木に関す
る各種コーナーや、電気
自動車コーナーなども
あり、ゆるキャラとの写
真撮影も行いました。



11月
14日(日)

長崎みなと見学会

船に乗って「女神大橋」を
はじめ長崎港内の港湾施設の
見学を行いました。天候にも
恵まれ、多くの方々にご参加
いただきました。

火災害から復興ま
での歩みの紹介と
島原半島内の土木
事業についての紹
介を行いました。ま
た、測量体験コーナ
ーも併設し、たくさ
んの方々にご来場
いただきました。



11月
14日(日)

島原「土木の日」パネル展

雲仙普賢岳の噴



長崎のみなとは
美しいですね

DOVOC